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CLICCA SUL LINK PER ASCOLTARE LA PRONUNCIA
https://www.youtube.com/watch?v=5JvSLZ0qrFU

https://www.youtube.com/watch?v=5JvSLZ0qrFU
https://www.youtube.com/watch?v=5JvSLZ0qrFU
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• Collegati al sito «AGENDAWEB»,

• clicca «VOCABULARY, 
• poi su «SCHOOL OBJECS»

FAI TUTTI GLI ESERCIZI CHE VUOI!
Nella stessa pagina troverai il video per ascoltare                      

la pronuncia.



I NOMI REGOLARI AGGIUNGONO –S       SISTER    SISTERS

I NOMI CHE TERMINANO IN  -S,–CH, -SH, -X, -Z AGGIUNGONO –ES      BOX BOXES

I NOMI CHE TERMINANO IN –F, -FE CAMBIANO QUESTE IN –V E AGGIUNGONO –ES  
SHELF SHELVES WIFE WIVES

I NOMI CHE TERMINANO IN VOCALE + Y AGGIUNGONO –S          BOY BOYS

I NOMI CHE TERMINANO IN CONSONANTE + Y, CAMBIANO LA Y IN I E AGGIUNGONO 
–ES          BABY BABIES       

ALCUNI NOMI HANNO UNA FORMA PLURALE IRREGOLARE                CHILD CHILDREN

I NOMI CHE TERMINANO IN VOCALE + O AGGIUNGONO –S                 RADIO RADIOS

ALCUNI NOMI MANTENGONO LA STESSA FORMA DEL SINGOLARE SHEEP SHEEP
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DOPO AVERE LETTO 
LA REGOLA , VEDI 

TABELLA NELLA 
SLIDE SEGUENTE
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SINGOLARE PLURALE

THIS = QUESTO, QUESTA THESE = QUESTI, QUESTE

THAT = QUELLO, QUELLA, QUEL THOSE = QUELLI, QUELLE, QUEGLI, 
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I PRONOMI DIMOSTRATIVI 
PRECEDONO IL VERBO BE

(ESSERE)
THIS IS MY UNCLE=QUESTO E’ 

MIO ZIO

GLI AGGETTIVI DIMOSTRATIVI 
PRECEDONO IL NOME

THAT BOY IS MY COUSIN=
QUEL RAGAZZO E’ MIO CUGINO

SI USANO THIS E THESE PER INDICARE COSE E PERSONE VICINO A CHI PARLA
THIS IS MY BOOK=QUESTO E’ IL MIO LIBRO      THESE ARE MY SISTERS= QUESTE SONO LE MIE 
SORELLE
SI USANO THAT E THOSE PER INDICARE COSE E PERSONE LONTANO DA CHI PARLA
THAT’S MY DAD =QUELLO E’ MIO PADRE  THOSE ARE MY FRIENDS= QUELLI SONO I MIEI AMICI

PER ESERCITARTI CERCA IL SITO 
«AGENDAWEB», CLICCA SU 

GRAMMAR E POI 
THIS-THAT/THESE-THOSE
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I PLURALI IRREGOLARI NON 
SEGUONO ALCUNA REGOLA. 
E’ NECESSARIO IMPARARLI A 

MEMORIA

LEARN  BY HEART

AGGIUNGENDO

–S ALLA MAGGIOR 
PARTE DEI NOMI

I NOMI CHE 
TERMINANO IN –CH, 

SH, -X, S 
AGGIUNGONO -ES

I NOMI CHE TERMINANO IN Y
PRECEDUTA DA VOCALE

AGGIUNGONO –S; QUELLI CHE 
TERMINANO IN Y PRECEDUTA 

DA CONSONANTE, 
AGGIUNGONO –IES 
ELIMINANDO LA Y

I NOMI CHE TERMINANO IN 
CONSONANTE + O, 

AGGIUNGONO –ES; QUELLI 
CHE TERMINANO IN 

VOCALE + O AGGIUNGONO 
-S

IL PLURALE 
DEI NOMI SI 

FORMA…
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